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朝日町教育委員会９月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 3年 9月 28日（火）午前 9時 20分から午前 10時 35分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一 （以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。）  職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間 博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦 （以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿 部  正 文（以下「課長」という。） 

    主  幹  田 中 靖 士（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  佐々木 直 美（以下「補佐」という。）    書記 

主査兼生涯学習係長  伊 藤  雅 樹（以下「主査」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

        ③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、8 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長の委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

補 佐 ‐ 令和 3年度第 63回県こども絵画展の入賞・入選について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 
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   議 長 ‐ 西五百川小学校、大谷小学校の状況について質問 

   主 幹 ‐ 状況についてはそれぞれの学校で取り組んでいます。 

議 長 ‐ 第 76回県総合美術展の入賞・入選についても報告してはいかがか。 

主 幹 ‐ 令和 3年度西村山中学校新人総合体育大会の結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ 全国学力・学習状況調査の結果について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐ 数と計算はできるので悲観すべき結果ではない。応用ができるよう 

になるとやればできるという自己有用感と自尊感情が高まるのでは 

ないか。 

       主 幹 ‐ 対象児童数が少ないので一概に数値だけを結果としているものであ 

はありません。これからもいろんな場面でほめて自信を持たせてい 

くことが重要です。中学 3年生の自尊感情が高いのは義務教育 9年 

間のゴールのあるべき姿としてものすごくいいことであると捉えて 

います。 

主 査 ‐ 第 57回朝日町芸術文化祭の中止について 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

主 幹 ‐ あさひ教育の日 10周年記念講演について報告 

   議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

   議 長 ‐ 議第 15号「あさひまち未来の学校」検討委員会設置要綱の制定につ

いて説明を求めた 

   主 幹 ‐ 議案書及び資料に基づき説明 

   議 長 ‐ 質疑の有無を確認 

   議 長 ‐ 議会への説明はどうしているのか 

   教育長 ‐ 総務文教常任委員会において説明しています。 

   2番委員 ‐ いつ頃、第 1回委員会の開催を予定しているのか 

主 幹 ‐ 10月頃を予定しています。その後は 2か月に 1回の割合で開催予定

です。 

2番委員 ‐ 委員数はどれくらいか 

   主 幹 ‐ 20数名です。 

   教育長 ‐ 20～22人を想定しています。そのなかで 5人程のグループ討議で進

めていき、いろいろな方から意見を頂戴します。 

主 幹 ‐ 子育て世代で発信力のある方が公募してくださればと思います。 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決 

⑧ 協議事項 

       課 長 ‐ 令和 4年度実施計画ローリング（R4～6）について各担当から説明し、 
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協議を求めた 

       議 長 ‐ 委員各位に意見を求めた 

       議 長 ‐ 不登校児童生徒対策活動事業について他の地域の取り組みについて 

質問 

主 幹 ‐ 他の地域の取り組みについて説明 

教育長 ‐ 補足して説明し保護者の負担を少なくすることも目的のひとつであ 

ることを説明 

2番委員 ‐ 教育委員会だけでなく朝日町全体として取り組む必要がある。 

議 長 ‐ 現在、朝日町には何人くらい不登校の児童生徒がいるのか。 

主 幹 ‐ 人数を回答 

課 長 ‐ 令和 3年教育委員会 10月定例会の日程について、日時及び会場の決

定について協議を求めた 

議 長 ‐ 委員各位に意見を求め調整の結果、10月 26日火曜日の午前 9時 30 

分に朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」を会場に開会 

することを決定 

議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

    ⑧ その他 

       議 長 ‐ 委員各位に、その他の質疑及び意見等の有無を確認、次に教育委員 

会事務局に、その他の説明及び協議事項等の有無を確認、出席者か 

ら質疑及び意見並びにその他協議事項が無い旨を確認 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 35分に 9月定例会の会議を閉会 

 

 

会議録署名委員   海 野  睦 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   佐々木 直 美 

 

 

 

 

 


